

En conjunto suponen una inversión de 111.646 euros por parte del Organismo

## La Confederación Hidrográfica del Ebro ejecuta dos actuaciones de conservación y mejora de la capacidad de desagüe en el río Huerva (Zaragoza)

- La primera actuación se realiza en Cuarte de Huerva y Zaragoza y se encuentra en avanzado estado de ejecución y la segunda se ha iniciado este mes en el tramo entre Tosos y María de Huerva
- El objetivo es recuperar la sección del río y su capacidad de desagüe para reducir los efectos negativos en situaciones de avenida
- Estos proyectos se integran en los trabajos de conservación de cauces que el Organismo desarrolla en toda la Cuenca para en caso de avenidas reducir las afecciones

<u>13 ago. 2013-</u> La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, está realizando dos actuaciones de limpieza y conservación del cauce del río Huerva que permitirán recuperar su capacidad de desagüe. En conjunto ambos proyectos suponen una inversión de 111.646 euros por parte del Organismo.

La pasada semana se iniciaron los trabajos en el tramo entre Tosos y María de Huerva, a los que se destinarán 51.268 euros y por su parte, en los términos municipales de Cuarte de Huerva y Zaragoza, se están realizando actuaciones en avanzada ejecución a las que se han destinado un presupuesto de 60.378 euros. El objetivo final en los dos casos es recuperar la sección del río, reduciendo las afecciones en situación de avenidas y también evitar los estancamientos del agua cuando el caudal es de estiaje.

En Cuarte y la capital zaragozana se están ejecutando dos tipos de actuaciones: limpiezas y conservaciones lineales (dos en Cuarte de Huerva, dos en Zaragoza y otra en el límite entre ambos términos) y 14 actuaciones puntuales (10 en Cuarte de Huerva y 4 en Zaragoza) en zonas concretas donde se han producido estancamientos.



Los trabajos consisten, básicamente, en una tala con eliminación de arbolado muerto o en mal estado; poda, desbroce y clareo selectivo; retirada de la vegetación que obstaculiza el flujo y perfilado puntual de márgenes donde se han producido desprendimientos y limpieza de sedimentos.

Una de las actuaciones lineales, en un tramo de la zona urbana de Zaragoza junto a la calle Manuel Lasala, se centra en la tala y retirada de unos 18 árboles por estar secos, caídos, inclinados o con afección a una estructura existente (viaducto en el Paseo Mariano Renovales).

## Tosos-María de Huerva

En el caso de los trabajos recientemente iniciados en este tramo, son de dos tipos: una limpieza y conservación lineal en todo el trazado del río Huerva a su paso por los núcleos urbanos de Tosos (965 metros de longitud) y Villanueva de Huerva (720 metros) y otra puntual entre Tosos y María de Huerva, en zonas concretas donde se han producido estancamientos.

Como en el caso anterior, se realizará una tala de arbolado muerto o en mal estado, la retirada de obstáculos y el perfilado puntual de márgenes.

Estos proyectos se integran en las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar afecciones a poblaciones e infraestructuras.

Hay que recordar que en el caso del Huerva el Organismo realizó el pasado año una actuación de conservación en Cadrete. A esto se suman trabajos similares realizados en varios tramos del río Jalón y en los proyectos avanzados para los cauces del Queiles y el Huecha.